Entre les lignes, au cahier d'écolier, j'ai tracé son nom.
Sentir sur moi sa main, quelle fierté!
Ah! Quelle émotion!
Elle hésite à me livrer ses secrets, ses peurs, ses passions.

Tant de mains se sont confiées sans mesure. Depuis mon encrier, tant de pâtés, de fautes, de ratures, de pleins, de déliés!

De mots oubliés en termes nouveaux, quel apprentissage! J'ai couché sur papier le laid, le beau au travers des âges.

Un souffle et la caresse d'un buvard. Encore espérer que d'autres mains préféreront mon art malgré les claviers.

Plume.